



Artículo No. 07- Presidente Regional de Cajamarca.

El gran capital no perdona



Por Gregorio Santos Guerrero
Presidente Regional de Cajamarca

El día 3 de octubre del 2010, a las 4 p.m. noticieros nacionales anunciaban que en Cajamarca el MAS había ganado las elecciones regionales, ese mismo día voceros de la derecha (A. Mariátegui, Rospigliosi y otros) lanzaban sendos comentarios contra la decisión del pueblo cajamarquino, dando continuidad a la campaña demoleadora que desde siempre se desarrolló contra la izquierda peruana. Desde que en el 2006 ingresé a la política local, regional y nacional, primero como candidato al congreso, luego a la región me acusaron de todo, desde de recibir dinero de las FARC, transportar armas, de recibir financiamiento de terrorismo internacional, distribuían, difundían videos acusándome de torturar y desaparecer personas, caso que la Fiscalía tomó solo cuando Yanacocha fue desenmascarada en su proyecto inviable de “Minas Conga”. Recuerdo que también se pidió que se levante el secreto bancario a pedido de Luis Guerrero congresista de ese tiempo. Este es y será el estilo de la derecha y sus operadores, que repite casi a diario el grupo el Comercio.

Desde entonces la misma cantaleta, la derecha no nos perdona que su modelo económico, y su constitución que sostiene el entreguismo, se deslegitimen paso a paso y que desde el Perú profundo las voces de resistencia se conviertan en un sentimiento que crece y se une exigiendo distribución justa de la riqueza, educación y salud de calidad para las mayorías de la sierra, la costa y la selva; que haya inversión productiva, reinversión, que se ponga fin a la fuga y saqueo de capitales, minerales, gas, petróleo y talentos. Que Ollanta Humala cumpla sus promesas y lleve adelante la Gran Transformación ofrecida y ahora traicionada.

La derecha expresada en la CONFIEP y las grandes multinacionales están dolidas, porque a partir de la resistencia del pueblo de Cajamarca contra el proyecto Minas Conga, ningún pueblo se quedará callado, se expresará,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

se movilizará a defender su riqueza, que durante siglos ha sido robada, saqueada en nombre del llamado crecimiento, para luego quedarse con la basura, el veneno y la pobreza.

Aquí está la causa fundamental de la persecución política, los procesos judiciales, las “investigaciones” de CGR, del PJ, MP y del vergonzoso congreso, con raras excepciones a respetables congresistas. El objetivo de la derecha con sus bancadas en el Congreso: fuerza 2011, Gana Perú, Solidaridad Nacional, APGC, APP es impedir que surjan nuevos actores en el escenario político nacional, porque ven peligrar sus intereses políticos y económicos. Buscan desaparecernos del escenario político - social regional, para sin estorbos saquear irracionalmente la región tan sacrificada por cinco proyectos mineros en manos de las multinacionales.

Los pueblos del Perú y el mundo que viven y han vivido en carne propia las acciones del imperialismo, saben que el gran capital no perdona, su afán por la hegemonía económica y la gran ganancia lo vuelven intransigente y sucio. Entonces a las fuerzas del pueblo, nos queda un solo camino, la unidad política para enfrentar los procesos electorales que vienen, la unidad social para enfrentar la arremetida de la derecha aliada de Humala, la unidad programática con un modelo de desarrollo alternativo al entreguismo, y la unidad para la gestión del gobierno regional, democrático, transparente, eficiente que luche frontalmente contra la corrupción venga de donde venga.

Ratificamos nuestro compromiso indismutable con los intereses de la patria, nada ni nadie impedirá que el pueblo peruano construya su propio destino. Las armas a nuestro alcance son la unidad del pueblo, la nueva constitución y la fundación de la nueva república por la que soñaron nuestros mártires y héroes. Este es el camino hermanos. Abrazos. Viva el 03 de octubre.

Imensa gratitud a los pueblos de Cajamarca y del Perú. Honor y gloria a los que cayeron con la esperanza de ver liberada su región y su patria.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 09 de octubre de 2012.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**